

ABSTRAK

PERANCANGAN ULANG INTERIOR KANTOR FAKULTAS MATEMATIKA DAN ILMU PENGETAHUAN ALAM UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA YOGYAKARTA

Putri Wahyuningsih Herdiati

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Fasilitas akademis dan administrasi merupakan salah satu sarana yang sangat di butuhkan dalam sebuah fakultas, khususnya Pada gedung perkantoran Fakultas Matematika dan Pengetahuan Alam Universitas Islam Indonesia. Namun seringkali fasilitas yang di sediakan belum memadai dan juga kurang mendukung untuk kegiatan yang di lakukan oleh mahasiswa ataupun civitas. Gedung perkantoran FMIPA UII berfungsi sebagai gedung kegiatan belajar mengajar serta semua aktivitas yang dilakukan semua civitas akademika.

Berdasarkan hasil observasi yang dilakukan di gedung perkantoran FMIPA UII ditemui beberapa kendala atau kekurangan, maka dilakukan pengajuan perancangan ulang interior kantor FMIPA UII Yogyakarta untuk mendukung sarana dan prasarana, standarisasi ruang, efektivitas organisasi ruang berdasarkan aktivitas dan kedekatan sirkulasi serta pengaplikasian konseptual islami terhadap elemen interior untuk menciptakan karakter intitusional. Penerapan sesuai standarisasi menjadi acuan nasional sebagai dasar ketentuan ruang gerak manusia didalam aktifitas kerja, hal ini merupakan salah satu upaya pemenuhan kebutuhan civitas dan mahasiswa. Konsep perancangan gedung perkantoran FMIPA UII mempunyai tujuan utama mewujudkan interior untuk ruang kerja yang meningkatkan kinerja dan dapat menjadikan FMIPA yang bertaraf internasional yang mengintegrasikan pengetahuan *Sains* dengan ajaran-

ajaran Islam sesuai dengan visi dan misi universitas untuk menjadi *role mode* bagi universitas islam di daerah lainnya.

Hasil akhir perancangan berupa lembar kerja desain, pemaparan visual dua dimensi dan tiga dimensi berdasarkan konsep yang dapat mendukung visi dan misi FMIPA UII dalam penerapan elemen desain yang konseptual berdasarkan permasalahan.

Kata Kunci : Universitas Islam Indonesia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Internasional , *Sains* , *Role Mode*